

Traktorausflug rund um Münchendorf

Am Samstag, den 20. Juli, unternahmen wir eine kleine Ausfahrt in die Gegend von Münchendorf.

Robert Pinter (Schriftführer Stv.) als Ortskundiger aus Münchendorf hatte eine schöne abwechslungsreiche Ausfahrt rund um Münchendorf zusammengestellt. Der vorhergesagte Regen bzw. Starkregen blieb aus, dafür konnten wir bei angenehmen Temperaturen (bewölkter Himmel) die Fahrt genießen. Die Strecke führte uns entlang der Ostbahn bis fast nach Ebreichsdorf, danach auf fast unbefahrenen Wegen (grasverwachsen) durch die flache Landschaft mit Feldern von Mais und Zuckerrüben bis zu Wiesen mit naturbelassenem Wildwuchs. Dort konnte man in der unberührten Natur Fauna und Flora beobachten und genießen. Durch das Industriegebiet von Münchendorf kamen wir in den Ortskern.

Die Ausfahrt endete nach ca. 27 km und mehr als 2 Std. Fahrzeit beim Heurigen „Dreimäderlhaus“.

Nach den langen etwas staubigen Wegen merkte man das Knirschen des Staubes zwischen Zähnen. Einige Schluck Mineralwasser und der feuchte Zustand im Mund wurde wieder hergestellt. Danach genoss man einen G`spritzten und auch für das leibliche Wohl wurde gesorgt.

Unser Reiseleiter Robert Pinter übernahm dankenswerteweis die erste Getränkeunde.

Robert, für deine Mühe und die Einladung ein recht herzliches DANKESCHÖN!!

Gerhard Schützl